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本报讯 （记者 罗俊 实习
生 张惠婷） 6 月 11 日，邵阳新闻
在线民情爆料热线（5322629）接到市
区九盛北海楼盘业主卢先生反映称，
开发商未按宣传时所承诺的在小区
内实行“人车分流”，而是设立了多个
地上停车位，此举有损业主利益。

卢先生介绍，去年，他按揭在九
盛北海购置了一套商品房。购房时
售房人员称小区内按照“人车分流”
设计，地上人行道车辆不能进入，只
能停在地下停车场。与此同时，卢先
生看了一段小区的宣传视频，其中

“人车分流设计，彻底营造安全社区
空间”深深地吸引了他。

“买房子就是图一个安全舒适。
看房的时候，我觉得这个小区各方面
的条件还不错，尤其是居住环境。从
沙盘上可以看到绿化程度特别高，而
且小区内看不到车，这样小朋友出去
玩也不用担心安全问题。”吴先生说。

本以为小区会按照宣传所说的
那样施工，然而，5月18日，卢先生和
其他业主到楼盘了解施工进度时，却
在规划图里看到小区地面上设置了
大量的停车位。

为此，卢先生和其他业主找到了
楼盘开发商。开发商回应称，人车分
流是人行道和车行道分开，并不是没
有地上停车位。一开始在规划图纸

上就设定了地上停车位，且获得了审
批，并对外进行了公示。

业主们认为，在购房时，开发商
没有按照客观事实来宣传，误导消费
者，让购房业主误以为“人车分流”就
是小区内限制车辆通行。对此，该小
区一位负责人解释，“可能是置业顾
问没有说清楚。”

九盛北海小区一位负责人表示，
小区是按照规划文件来建设，合法合
规。设置地上停车位，是为了满足业
主们未来对停车位的需求，目前只有
少部分业主对地上停车位的设置提
出了质疑。如果要拆除，需要等业主
委员会成立之后通过表决才可以。

“人车分流”应该是怎样的？
部分业主和九盛北海开发商就此扯起了麻纱

本报讯 （记者 张伟） 6 月
22日，记者就新邵县群众反映的十余
艘电鱼船在新邵县境内资江河非法
电鱼现象致电该县畜牧水产局，该局
主要负责人含糊答复关于打击非法
捕捞行为的工作。

据了解，从4月至7月，全市进入
禁渔时期。市畜牧水产部门要求各县
（市）区加大对非法捕鱼行为的打击力

度，确保鱼类正常繁衍，保障水生态平
衡。

今年4月下旬，新邵县新田铺镇
群众邓先生反映，在新田铺镇至大新
乡河段有十余艘非法电鱼船在河里
麻鱼。接到群众举报后，记者联系到
该县畜牧水产部门主管禁渔工作的
相关人员，得到答复称该局正在加强
打击非法捕捞行为的工作。

6 月 8 日，邓先生再次向本报反
映，几艘麻鱼船在晒谷滩电站上游至
小庙头村河段麻鱼。记者随即赶到
现场，发现有2艘麻鱼船正在河上麻
鱼。邓先生介绍，今年新邵县畜牧水
产部门在河里搭建鱼类繁殖场，本是
促进河内鱼类增长的一个有效手段，
然而却为非法捕鱼者提供了非法捕
捞平台。加之该县畜牧水产部门对
非法捕捞行为的打击力度及监管不
够，河内的鱼类数量急剧减少。

6 月 8 日当天，记者联系新邵县
畜牧水产局办公室金主任，她称领导
都在下乡，需等领导定夺。

“打击非法捕捞行为还需要做方
案，领导定夺才能行动？说是在禁渔
期要加大力度打击非法捕捞行为，这
些麻鱼船却仍然自由穿梭在禁区。
再不管，往河里增殖放流再多的鱼苗
也是白费。”邓先生说，全市每年都在
资江河增殖放流，新邵县畜牧监管部
门打击非法捕捞行为的力度不够，鱼
类的安全得不到保障，水生态系统将
会被破坏。

目前，新邵县畜牧水产局正在了
解境内河段非法捕捞行为情况。本
报也将继续关注报道。

鱼 儿 哪 去 了 ？
禁渔期，新邵县境内资江河非法电鱼船还在闯“禁区”

本报讯 （记者 罗俊 实
习生 张惠婷） 6月12日，网友

“走马灯”在邵阳新闻在线宝庆论
坛（bbs.shaoyangnews.net）反映称，
隆回六中在没有收到任何通知的
情况下，停水将近五天。由于天气
炎热，停水数天给1000多名学生
和教职工的生活带来极大不便。

网友“走马灯”表示，他是隆回
六中的一名教师。近日来，不知是
何原因学校停水将近五天。“我们
用的水是由金石桥镇自来水厂供
应的，水费是预交的，我们从未欠

过水费，最近不知什么原因好端端
就停了水。这么热的天，日子怎么
过啊？”

针对网友反映的问题，记者
向金石桥镇政府了解情况。该镇
政府一位工作人员表示，之前没
有人反映过这一情况，对此并不
知情。

6 月 19 日，记者再次致电该
镇政府。工作人员称，早在 3 天
前，该校已经恢复了供水，但没有
说明停水的具体原因。

停水数天 日子怎么过？

本报讯 （记者 张洋 实
习生 吕靓宁） 6月19日，网友

“衣躲匀天”在邵阳新闻在线宝庆
论坛（bbs.shaoyangnews.net）发帖
爆料称，邵东县两市镇关协小学
每学期收学生 100 餐的餐费共
500 元，但学校每学期都没开足
100 餐，余下的餐费发给老师做
劳务费，并未退给学生家长。

网友“衣躲匀天”介绍，本学
期收取了 100 餐的费用，从 2 月
26日起开餐，妇女节、儿童节、端
午节、高二会考等节假日无法开
餐，加上每年上学期的各种考试
都占用关协学校，学校放假没开
餐。很快期末考试了，目前学校
还只开了71餐。

“这个学期又快结束了，学校

开餐不足 100 次，也没见对餐费
进行退还。”网友“衣躲匀天”称。

6 月 23 日，关协小学答复该
网友称，学校食堂严格按照上级
部门的有关规定，由学校工会牵
头，教职工代表全程参与管理的
原则，没有从学生餐费中克扣经
费给教职工代表发放劳务费。

“本学期学校按物价局核定
的收费标准，只收取了90餐的餐
费，合计 450 元。虽然没有开足
餐次，但剩余餐次的餐费都分摊
到其他餐次，提高了学生伙食标
准。”该校一工作人员称，学校的
食堂严格遵守财务公开制度，教
职工代表周清月结，及时公开。
家长如有疑问，可以致电 0739-
2712016进行咨询监督。

开餐不足 餐费未退？

本 报 讯 （记 者 罗 俊
实习生 葛欣欣） 6 月 26 日，
邵 阳 新 闻 在 线 宝 庆 论 坛（bbs.
shaoyangnews.net） 接 到 网 友

“520chengbu”反映：最近，长沙
至城步的大巴车由原来的每日两
趟，变成每日一趟。这一变动给
市民出行带来不便。

网友“520chengbu”介绍，她
小孩在长沙读高中，她经常要
去长沙看小孩。以前去长沙每
天有两趟车，非常方便。上午
去长沙，下午就能回城步。现
在下午的那班车取消了，没有
以前那么方便了。

6 月 26 日，记者从城步湘运
分公司了解到，来往长沙和城步

的两辆大巴车，一辆属于城步湘
运分公司，另一辆属于长沙汽车
南站。长沙汽车南站至城步汽车
北站，原来每天有两个班次，分别
在12时20分和18时20分从长沙
汽车南站出发。目前18时20分
出发的班次已经取消，只有12时
20分的班次正常发车。

为何会出现班次减少？城步
汽车北站工作人员介绍，因为在
班次与发车时间上两家公司存在
分歧，意见没有统一，造成下午的
班次停运。

“我们正在积极协商处理此
事，对此造成的不便我们表示深
深的歉意。我们承诺，会尽快恢
复正常通车。”该工作人员称。

班次减少 出行不便

本报讯 （记者 张洋 实
习生 吕靓宁） 6月26日，武冈
市网友“紫田”在邵阳新闻在线宝
庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）反
映称，因政府用地需要，征收了村
里大部分农田，但“青苗补助款”
还未和村民协商到位，工程就已
经动工。为此，村民十分不满。

网友“紫田“介绍，他是武冈
市安乐乡紫田村（现属法相岩街
道办事处）村民，农田被选为湖南
师大附中武冈实验学校建设用
地。“这样的开发对我们原来闭塞
的交通起了很大的推动作用，量
地征收，我们本来也是大力支持
的。”网友“紫田“称，前期的征收
工作一切都很顺利，但牵涉到“青
苗补助款”时，矛盾就出来。村民
认为这个补助没有按照国家相关
政策执行，补偿标准低了。“在矛
盾还没协调好的时候，工程就动
工了，将很多田地平了，导致很多

村民不满。”
6 月 28 日，记者联系了法相

岩街道办事处的刘书记。据其
介绍，此处的征地工作一直很
顺利，但是在去年年底征地开
始，划设了征地范围的红线后，
很多村民在这些土地上抢种了
很多树。“按照政策，抢种的树
木是不予补贴的，由于指挥部
之前没有核实清楚，按照正常
的 赔 偿 和 村 民 进 行 了 一 次 协
商；后来调查是抢种树木后，指
挥部对这些抢种树木的补偿进
行了调低。”刘书记称，第二次
协商的时候，考虑到村民种树
的花费，指挥部还是进行了补
贴，但调低了标准，因此产生了
矛盾。

刘书记称，经过不断和当地
村民解释和调节，目前只有少
数村民对此存有异议，工程也
仍在进行中。

村民反映：

“青苗补助款”协商未到位工程已动工

本报讯 （记者 罗
俊 实习生 葛欣） 6月
15 日，邵阳新闻在民情热
线（5322629）接到朱小姐爆
料：双清区火车站乡莲荷村
10组一危房在暴雨的冲刷
下出现倒塌，房主家境困
难，此前多次申请危房改
造，但未得到批准。

朱小姐反映，这个房子
是多年前修建的土砖房，两
个大间和一个小间挨在一
起。之前墙体已出现裂缝，
为防止倒塌，屋主用木桩撑
起房梁。

据了解，这间房屋的主
人是朱小姐的伯父，早些年
伯父夫妻俩双双去世，独留
伯父的儿子朱某在里面居
住。由于家境贫穷，他在村
里申请了低保补助。

连日来，受强降雨的
影响，房屋土墙开始变得
潮湿，墙体脆弱，经受不
住大雨的侵袭，最后导致
房子一半以上的面积出现
倒塌。

“房子年代较久，几个
月前就开始有倒塌的迹
象，我们向乡里申请危房
改造，但是一直都没有得
到回复。”朱某的监护人朱
省强说。

朱省强告诉记者，由
于自己家里空间有限，没
有办法让朱某来家里住，
所以朱某暂时还住在原来
的危房里。

6月15日当天，记者通
过双清区规划局了解到，朱
省强提交的规划申请一直
存放在乡里，一个半月之前
才转交到局里。局里经过
实地了解情况，已经批准了
重建的申请。

火车站乡民政办一负
责人告诉记者，在接到有暴
雨来临的通知之后，乡里迅
速成立了应急小组，提前通
知了各个村要注意防汛，要
求危房户紧急搬离，不要再
待在危房里。在汛期结束
之后，乡里会统一登记，帮
助他们重建新房。

暴雨导致房屋倒塌暴雨导致房屋倒塌
此前已申请危房改造未获回复此前已申请危房改造未获回复

图为受到暴雨侵袭而倒塌的危房

图为在晒谷滩电站至小庙头村河段麻鱼船在河里非法电鱼。张伟 摄


